

Une randonnée de 700 km en six jours... et à solex

Six membres du Solex Club Spirales de Calais vont se rendre aux festivités du soixante-dixième anniversaire du solex qui se tiendront à Yzeure (Allier) les 14 et 15 mai. Particularité, ils s'y rendront à solex. Départ demain.

CALAIS. « Nous avons pris le défi d'y aller à solex via un itinéraire le plus plat et le plus rectiligne possible et évitant Paris, observe Jean-Maurice Duhaut, président du Solex Club Spirales. Un véhicule nous suivra avec de l'outillage et un solex de secours au cas où il y aurait de la casse. » Au total, le trajet imaginé comporte 698 km que les passionnés parcourront en six jours et autant d'étapes d'une centaine de kilomètres. « Un solex roule en moyenne à 30 ou 35 km/h selon le poids qu'on met dessus et le sens du vent, raille Jean-Maurice Duhaut.

« Un véhicule nous suivra avec de l'outillage et un solex de secours au cas où il y aurait de la casse. »

JEAN-MAURICE DUHAUT

Chacun révisé le sien avant de partir puis on croise les doigts pour qu'il aille jusqu'au bout ! »

Fermement décidés à atteindre leur objectif, les randonneurs estiment que seule une météo capricieuse serait encore de nature à mettre en péril leur expédition. D'autant qu'une surprise de taille



Jean-Maurice Duhaut et plusieurs autres randonneurs partiront de Marck à solex demain matin, pour rallier Yzeure, dans l'Allier, à l'occasion des 70 ans du solex.

attend à Yzeure les quelque 700 participants qui ont confirmé leur venue les 14 et 15 mai. « Nous aurons la possibilité d'avoir le circuit de Nevers Magny Cours le samedi midi pour délirer un peu, s'enthousiasme le président du Solex Club Spirales. 700 solex à moins d'un cheval moteur roulant sur un circuit de F1... À nous tous, nous n'atteindrons même pas la puissance d'une seule Formule 1 ! »

Au-delà du folklore de l'événement,

les amateurs calaisiens se réjouissent à l'avance de pouvoir échanger pièces et « bons tuyaux » avec d'autres fervents conducteurs de solex, venus du monde entier. Un voyage qui constitue également un tour de chauffe pour le club calaisien qui s'apprête à organiser la dix-huitième Solexine fin juillet, début août. En attendant, le départ des randonneurs à solex se fera demain, rue Pascal, à Marck. ■ MA. L. (CLP)